
  

  

 

 

建設経済常任委員会会議録 

    

１ 日 時        令和元年６月１７日（月） 

   午後０時５５分～午後１時１１分 

       

２ 場 所       第２委員会室 

    

３ 出 席 委 員       委 員 長 佐々木哲男 副委員長 大 泉 徳 子 

   委  員 齋  浩美 委  員 佐 藤 正 博 

   委  員 長 南 良 彦 委  員 山田龍太郎 

       

４ 欠 席 委 員       な し    

       

５ 説明のため  な し    

 出席をした     

 者の職氏名     

      

６ 事務局職員  主幹兼議事調査係長 川 上 真 理 子  

   主 査 丹 野 宏 俊  

     

７ 付 議 事 件         

 （１） 陳 情 第 ２ 号 市道西内舘手倉田線の舗装についての陳

情 

 （２） 陳 情 第 ３ 号 名取変電所操業に伴うさまざまなリスク

から、次世代の子供たちを守るための「東

北電力への申し入れ」を求める陳情 

    

 



 

     午後０時５５分 開会 

○委員長（佐々木哲男） 出席委員は定足数に達しておりますので、委員会条

例第14条の規定により委員会は成立いたしました。 

 ただいまから建設経済常任委員会を開会いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議は、お手元に配付の委員会次第書のとおりであります。 

 この際、諸般の報告をいたします。 

本日の会議に係る一切の資料をお手元に配付しておきましたので、御了承願

います。 

 これをもって諸般の報告を終わります。 

 付議事件の（１）陳情第２号 市道西内舘手倉田線の舗装についての陳情及

び（２）陳情第３号 名取変電所操業に伴うさまざまなリスクから、次世代の

子供たちを守るための「東北電力への申し入れ」を求める陳情を一括して議題

といたします。 

 委員会調査報告の取りまとめについては、本日の委員会で委員長案をお示し

することとしておりました。 

お手元に委員会調査報告書案を配付しておきましたので、初めに報告書案に

ついて書記をして説明をいたさせます。その後、委員各位より御意見を伺いた

いと思います。 

○書記（丹野宏俊） [資料により説明をなした] 

○委員長（佐々木哲男） ただいま書記より説明をいたさせましたが、委員各

位より御意見を伺いたいと思います。 

休憩して進めてまいります。 

 暫時休憩いたします。 

     午後１時 ６分 休憩 

                                    

＊休憩中の要旨 

・陳情第３号について、文言の整理を行った。 

                                        

午後１時１０分 再開 
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○委員長（佐々木哲男） 再開いたします。 

 お諮りいたします。委員会調査報告書については、休憩中の協議のとおりと

したいと思います。これに御異議ありませんか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木哲男） 御異議なしと認めます。よって、そのように決定い

たしました。 

 なお、委員会調査報告書については、簡易な語句、数字その他整理を要する

事項については、委員長に御一任願いたいと思います。これに御異議ありませ

んか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木哲男） 御異議なしと認めます。よって、そのように決定い

たしました。 

 以上で、本日の付議事件は全て終了いたしました。 

 本日の委員会はこれにて散会いたします。 

大変御苦労さまでした。 

     午後１時１１分 散会 

 

令和元年６月１７日 

建設経済常任委員会 

委員長 佐々木 哲 男 

 


